



Mis queridos amantes del Yoga y amigos,
¡Saludos desde la India!

Hoy es un día importante del año, ya que nuestro dador de vida, el Sol, cambia su camino hacia el sur, después de seis meses de su viaje hacia el norte. Durante los próximos seis meses, rociará su brillo en el hemisferio sur con la pasión creciente. El día marca la celebración del preciado Día Internacional del Yoga. ¡Les deseo a todos un muy feliz Día del Yoga!

Han pasado siete años cuando el Honorable Primer Ministro Narendra Modi llevó la propuesta del Día Internacional del Yoga a la Asamblea General de las Naciones Unidas, donde obtuvo la aceptación universal de todos los Estados Miembros. Desde el primer Día Internacional del Yoga en 2015, los días de Yoga durante años sucesivos se han celebrado con creciente fervor, masivamente en todo el mundo. La celebración del séptimo Día Internacional del Yoga hoy, bajo el lema "Yoga para el bienestar", no va a ser una excepción.

Las celebraciones del séptimo Día Internacional del Yoga de este año continúan adquiriendo valor adicional, ya que seguimos a la sombra de la pandemia del corona virus. Hay un antiguo dicho africano, "En tiempos de crisis, los sabios construyen puentes ...". En su mensaje al Excelentísimo Presidente Obiang Nguema Mbasogo, el Primer Ministro Modi ha comentado en un tono similar, "Con su poder inherente para conectar, Yoga es bueno para la comunidad, la inmunidad y la unidad. El tema de las celebraciones del Día Internacional del Yoga de este año refleja las preocupaciones por la buena salud y el bienestar de las personas en todo el mundo. Es un esfuerzo para asegurarnos de que nos centramos en la aptitud y Bienestar."

Queridos amigos y amantes del Yoga,

Como el año pasado, este año tampoco podemos regocijarnos con las celebraciones del Día del Yoga juntos y cara a cara. Sin embargo, me veo obligado a esperar que, como en años anteriores, este año también celebremos el Día del Yoga con total entusiasmo y similar ecuanimidad.

Me gustaría expresar mi gratitud, en nombre de todos los amantes del Yoga, a Su Excelencia el Presidente Obiang y su Gobierno por su aliento en la celebración de este día en Guinea Ecuatorial. Esta es también una ocasión para felicitar a Su Excelencia el Vicepresidente Teodoro Nguema Obiang Mangue por el aniversario de su nacimiento el próximo día 25 de junio

¡Les deseo a todos buena salud, bienestar y ecuanimidad de espíritu! Adiós hasta que nos veamos el mismo día el año que viene.

Embajador Man Mohan Bhanot,
21/06/2021